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茨中・茨高で良かったところは先生と友人に恵まれたこと 
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授業については、中高一貫校で先取り学習ができるので、高３では復習や演習の授業が多いです。そ

のため、受験勉強に早く向き合い、余裕を持って取り組むことができます。このカリキュラムは、特に

中３や高１のときは大変でしたが、高３のときには復習に多くの時間を費やすことができて、とてもよ

かったなと感じられました。先生方は質の高い授業をしてくださって、授業中の雑談も面白く、視野が

広がりました。また、茨中・茨高は教室や自習室が朝早くから夜遅くまで利用することができ、学習環

境が整っていると思います。私は、中高６年間、塾に通っていなかったのですが、テスト前や高３の時

は、放課後、教室や自習室で勉強していました。そこで一緒に勉強をする友人も多く、勉強する雰囲気

も良くて刺激になりました。中学校から長期休みや放課後には課外が豊富にあり、毎授業小テストがあ

る授業もありました。これらは復習や自分の苦手教科や弱点の克服につながり、効率の良い勉強だと思

います。また、探究や学び合いの授業など、講義型のような受動的な授業だけではなく、自分たちが主

体的に学ぶ授業があります。探究活動では、自分でパワーポイントのスライドを作ったり、プレゼンテ

ーションをしたりすることで、これからの社会において役に立つ能力を身につけられたと思います。 

私は習い事をしていました。定期テスト前や一時期、勉強と両立することがとても大変なときがあり

ましたが、スキマ時間を有効活用したり計画を立てたりと様々な工夫をして乗り越えられたことは、勉

強に役立ち、自分の自信にもつながったと思います。また、これらは大学生活やこれからの人生におい

ても役に立つと思うので、良い経験ができたと思います。茨中・茨高は体育祭や文化祭、クラスマッチ、

研修旅行、遠足など、多くの行事があり、とても楽しかったです。コロナ禍で制限がある中でも楽しく

て思い出になりました。文化祭では、準備をしていく中でいろんな人と話したり、仲良くなれて楽しか

ったです。クラスマッチでは、勉強モードとはメリハリをつけて真剣に全力で楽しめて、良い思い出と

なりました。また、中学の研修旅行では自分たちでテーマを決めてプランを立ててレポートをまとめた

り、文化祭では生徒たちで投票をしたりと、自分たちで動くことができるのは良かったと思います。 

茨中・茨高で良かったところは先生と友人に恵まれたことです。分からない問題があり、先生に質問

しに行くと、分かるまで丁寧に教えてくださいました。全然理解できず何度も同じことを質問しても、

丁寧に教えてくださいました。それだけでなく、その問題に関する新たなプリントなどを用意してくれ

た先生もいました。また、受験や定期テストのための先生オリジナルの分かりやすいプリントや冊子を

作ってくださいました。私は、これらをスキマ時間や試験前によく見ていて、とても役に立ちました。

また、勉強や学校生活、両立などで悩んだときには、親身になって相談に乗ってくださり、勉強面でも

それ以外の面でも、手厚いサポートをしてくださいました。また、茨中・茨高は、将来をきちんと考え

ていたりと志の高い人が多いと思います。学習の面では、勉強を共にしたり、教え合ったりしたことで

刺激になりました。また、互いに相談したり、たくさんの行事を共に過ごしたりして、良い友人に出会

うことができ、充実した日々を過ごせました。 

大学進学後は、茨中・茨高で学んだことや「報恩感謝」を忘れずに、日々得たものをしっかりと自分

のものにして充実した日々を過ごします。また、世界にも目を向けるために留学をしたいと思っていま

す。大学では経済学だけでなく、幅広い視点で学び、自分の将来像を明確にして社会に貢献できる人と

なりたいです。 

 


